

Lennox, California, Julio 14 de 1979.

Sr: GUILLERMO NOVO SAMPOL.
80125-158.
P.O.Box 1000.
Leavenworth, Kansas 66048.

"DEFINIR ES SALVAR" (Jose Marti Perez)

Mi estimado hermano:

En mis manos tus ultimas lineas fechadas el 27 del pasado mes de junio, perdoname la demora en darte respuesta, pues estoy aprovechando esta tarde del sabado, para darle mis lineas a los hermanos que siguen el contacto patriotico desde sus prisiones para con este soldado de Cuba y America,

Te respondere con las mismas palabras que nuestro CAMARADA Alvin Ross, me manifesto en su carta respuesta a una mia recibida en nuestro Box el dia de ayer, es imposible poder responderte a todas sus palabras las cuales catalogas de filosofia.

No podras jamaz pensar, lo feliz que me siento espiritualmente cuando hombres como ustedes mantienen temas que para mi persona son de enseñanza, en mi modesta lucha de anos por los P.P.C., no puedo negarte paulatinamente estoy encontrando LA VERDAD DE TODO, y en este TODO, tengo que incluir los puros pensamientos que hermanan a Ud y Alvin.

Jamaz, podre pensar que te estas quemando, todo lo contrario, la soledad de su prision la cual cumples gallardamente, mas que demente esta terminando de demostrarle al mundo que hombres dignos y valientes no se amilanan ni apendejan ante condenas para elefantes.

Es una realidad que todo hombre ho mujer en algun medio de lucha mantienen un fin, menos mal que no me prefieres a mi como hombre ambicioso con ambiciones de conseguir el poder politico, te imaginarias a un Buergo semi analfabeto ocupando dicho lugar en nuestra patria, hoy despues de leer tu ultima, estimo que puedo aspirar a tal magistratura, pues estoy seguro que a mi lado tendre un filosofo, claro no te pondre de secretario particular, pero si el ministerio de salud, que estimas, referente a estas ultimas tambien permiteme mi ja, ja, ja.

PASEMOS A LA SERIEDAD HERMANO MIO.:

Mi pobre lucha por los P.P.C. es simplemente una lucha de hermandad patriotica, claro es, no puedo negarle que por pobre que la misma pueda ser, como humanos nos gusta el reconocimiento siempre y cuando se merezca tal, pues ES DOLOROSO ESTAR EN UNA LUCHA CON TODOS LOS SACRIFICIOS QUE ELLA IMPLICA, Y DESPUES: (PRIMERO:) QUE NO SE LE RECONOSCA Y ARRIBA DE ELLO SE LE COMBATA.

Los choques de interes y de defenzas estos existen siempre, pues es lamentable que estos existan, todo hombre deve mantenerse en una lucha patria con un solo fin, la libertad de esta, claro es, lograda la misma no podemos bajar lar armas, pues si en 20 anos de exilio no mantenemos una unidad total, cuantas cosas no pasaran en la VICTORIA, mis opiniones personales hoy son, que tenemos que luchar diarimente por implantar en nuestro territorio un NACIONALISMO, una Cuba donde no puedan someternos gobiernos algunos, menos Washington ni Moscu, y para ocupar la direccion en el mismo hoy estos hombres estan forjados y pueden encontrarse tras de rejas VERDAD?.

No me tomes a mal si te manifiesto que en mi lucha personalmente como hombre de pueblos, tengo bastante ganado, que mas por el instante puedo anhelar que tener con hombres como ustedes esta profunda amistad sin conosernos, amistad que dias tras dias nos hermana mas y mas, manana en la victoria si no me tocara morir, que otra mas grande felicidad pudiera yo sentir

Handwritten note in a circle: "Cada 8-2-79"

que poderle mostrar a mis nietos cartas por cartas de todas las escritas por ustedes para conmigo y que conozcan los mismos nietos que jamaz deje de acuerdo a mis pocas posibilidades solos tras de rejas a LOS PATRIOTAS EN-CARCELADOS, todo esto jamaz tendra precio para quienes nunca fuimos nada y hoy al menos tan siquiera somos participe de un ejercito, donde intercalamos ideas de grades beneficios para nuestro pueblo y America.

Hermano mio: Quiero pedirte un favor, un gran amigo personal mio y revolucionario, un hombre trabajador y pobre nombrado Armando Duena, dentro de sus companeros de factoria formulo una colecta para ustedes, claro es, primero consulto conmigo para poder efectuar la misma y consiendole su honrrade y su gran patriotismo le di permiso y pudo coleccionar segun el mas de \$ 400.00. cuatrocientos dolares, dicha cantidad fue remitida aca mas de un mes a la hermana de Ud., y ayer este telefonicamente me llamo para informarme que ni tan siquiera le formularon acuse de recibo.

Si es posible, quiero te pongas en contacto con su hermana Sra de Leiva y le digas que le mande el acuse de recibo a este Sr, si fuera remitido por mi, no fuera necesario el mismo, pero tenemos que estar presente en estos pequenos detalles, el acuse de recibo lo pueden dirigir a nuestro P.O.Box y yo personalmente se lo entrego, estimo que el lo pide para mostrarselo a quienes voluntariamente para ustedes tres cooperaron.

En el dia de ayer recibí la grata noticia por parte del hermano Becerra, que Orlando Bosch, Posada, Lugo y Ricardo, salen en completa libertad despues de pasada estas 6 semanas, el caso esta cerrado y el Fiscal retiro todos los cargos, espero Becerra les informe a todos ustedes, podras pensar como me puse, ni comi, yo que tengo que acostarme a las 7.1/2 todos los dias para estar de pie a las 3.1/2 en el dia de ayer me dio las 11 de la noche dando la gran noticia, nadie la sabia, un HIE PARADE que me note

Tambien en la ultima carta de Cornillot quien le contestare hoy, despues de tantas y tantas cartas del mismo, me dio profunda alegria que con su firma estampo la consigna Sin Washington ni Moscu, pienso que el Nacionalismo gana dias tras dias grandes hombres como Hector y TABAQUEROS como Buergo, (claro no soy tabaquero de profesion) pero si como los de ayer junto a Marti, hoy yo al lado de Patriotas como ustedes.

Informame si puedo mandarte a esta prision, sobres, papel, sellos y cualquier otras cosas que puedas necesitar, pues mas que hermanos de lucha, quiero encuentres en mi persona al verdadero amigo que no te defraudara, puedes pedirme SIN MISERIA, hoy soy hombre trabajador, tarde pero es verdad, solo lamento que mi lucha por medio de papeles hoy es un partime de sabado y domingo, pero en el propio trabajo dias tras dias, mi voz se escucha para hablar de todos ustedes, tambien de algunos ingratos, los cuales como dice Alvin, los perdono, pues con las glorias olvidan las memorias.

Con fuerte abrazo de hermano revolucionario.

Lo abraza su CAMARADA.

Jose Antonio Buergo.